

Péril nocturne !

Ce 21 Juin 2018 le détenu au profil psychiatrique qui a agressé deux jours avant notre collègue Mickaël, a peine revenu de garde à vue, a obligé les agents du service de nuit à intervenir équipé (à 7 agents) et à une extraction de nuit pour une Hospitalisation d'Office.

Or ni les pompiers venus pour un malaise, ni l'hôpital n'étaient informés de cette hospitalisation, **qui apparemment avait été décidée en fin d'après-midi...**

Quelle gestion désastreuse qui montre encore une fois l'inconscience et l'incompétence de nos dirigeants...

Force ouvrière dénonce une nouvelle fois la mise en danger des personnels, surtout en équipe de nuit !

Sachant que le service d'après-midi avait eu du mal à le réintégrer en cellule (7 agents équipés) et qu'ils avaient subi des projections d'urine et des coups...

Force ouvrière rappelle que la Maison d'Arrêt de Douai n'est pas un hôpital psychiatrique et que si un psychiatre avait décidé son placement en HO à l'issue de la garde à vue, **il aurait dû y être placé directement par les forces de l'ordre plutôt qu'en service de nuit où le personnel pénitentiaire est peu nombreux...**

Le personnel est mis en danger au quotidien, de jour comme de nuit !

Force ouvrière félicite les agents qui sont intervenus avec professionnalisme et sang-froid.

Force ouvrière demande à la direction d'arrêter de mettre les agents en danger avec de tels agissements **et rappelle encore une fois que nos directeurs sont directement responsables de la santé physique et mentale des personnels qui sont sous son autorité...**

Les personnels de la Maison d'Arrêt de Douai en ont marre de subir !

Le 21 juin 2018,
Le secrétaire local FO

Foued BOULEBDA